

駐車場からの門扉ができたよ。

おはようございます。の挨拶と共に、
バスを降りてくる子ども達が「あれ～これ何？」「うわ～向こう見えるやん？」
「今までなかったのにすごい！なんで～」「悪い人入らんように？」と大興奮でした。
本日より、駐車場からの入口に扉が付きました。
さてさて、大興奮の子ども達に“大切なお約束”として各お部屋を回って話しました。
バスが止まる入口が変わっているのを知っていますか？「は～い！」
「みんなが安心安全に過ごせるように理事長先生が、扉をつけてくれました。でもこの扉は、子どもが勝手に触ってはいけません。」
バスから降りてきた時は「先生が開け閉めしてくれます。」
お家の方と車で来た時は、車を降りたら入口まで手を繋いで
扉は「お家の方が開け閉めしてくれます。」としっかりお約束を伝えました。
しっかり聞いていた子ども達でした。

朝夕のお忙しい時に保護者の皆様には、ご足労をお掛け致しますが、安心安全で過ごせる環境を整えております。日差しが強くなる前に園庭には日よけのシートをつけたいと思います。ご理解ご協力をお願い致します。

今日は一週間の始まり。朝礼ではひかりまつりで踊る盆踊りの練習が始まりました。少し雨が降ってきましたので、遊戯室で円（輪）になって

「元気、元気、元気、元気 元気音頭だよ。

朝は元気だ 気持ちがいいぞ。お日さま きらきら きらきらりん
大きな声だして「おはよう～！」 元気音頭だよ 元気!!

この音頭を踊って元気が出ない訳がありません！みんな笑顔で元気です。
勿論、わたしも元気に今日も一日頑張るぞ！になりました。ありがとう。

